

PÉTANQUE. « D'après vous, un cochonnet dans une flaque profonde de 4 cm, ça réagit comment? » Pour un peu, Hervé Houdin, président de l'USF pétanque, nous demanderait de sortir un stylo et un papier pour une interro surprise sur la poussée d'Archimède. Cependant, le pointeur à déliter les approches adverses, également tireur d'élite de son état comme tout bon bouliste qui se respecte, fait un carreau de nos points d'interrogation: « ca flotte! Il est vrai

que nous avons déjà dû nous employer au déblayage de neige par le passé, mais là n'est plus la question... » Oui, car les dompteurs de sphères en acier trempé de l'USF ne seront plus jamais les jouets des caprices de la météo: ils jouteront dorénavant à couvert sous un toit éclairé de 30 m de long sur 16 m de large. Une petite révolution en soi... « Nous allons pouvoir accueillir les compétitions fédérales. On est même calibré pour recevoir les championnats de France, mais nous ne

visons pas si haut... » Avec 5 m 50 à 7 m de hauteur sous plafond, ça pourrait pourtant! « Le chantier touche à sa fin. On espère pouvoir profiter de nos huit pistes couvertes à partir de la mi-juillet. Le boulodrome restera ouvert tout l'été, du dimanche au dimanche! » Une simple adhésion à la section coûte 25€, quand la licence pétanque sportive est aux alentours de 45€. Alors, vous vous pointez quand au boulodrome du stade Pierre de Coubertin? / Cl